

Mexicano desaparecido tras el sismo de Nepal

Escrito por Agencias

Domingo 26 de Abril de 2015 18:49

CD. DE MEXICO, 26 de Abril de 2015.- Eduardo Chenandoa Ramírez es tamaulipeco, de 27 años y viajó de Isla Mujeres, en Quintana Roo, hacia la cordillera del Himalaya para aprender de la filosofía Hare Krishna, y llegó a Nepal el 30 de marzo.

En el continente asiático iniciaría su preparación espiritual y estuvo en Nepal hasta este sábado, cuando un terremoto magnitud 7.8 grados sacudió al país y desde entonces no hay noticias suyas.

La embajada de México en India informó este sábado de 7 mexicanos a salvo tras el sismo y al domingo, la cancillería reportó que ya eran 29 los connacionales ubicados. Pero falta uno. La familia de Eduardo aún lo busca sin más pistas que la de un sobre con una dirección.

“Mi hermano está desaparecido en Nepal”, dijo Itzel Ramírez, hermana mayor de Eduardo, quien describió el viaje del mexicano y que no tenía fecha de regreso. Entre sus documentos halló un domicilio de un templo en Katmandú, pero había viajado al estado de Pokhara”.

La Oficina de las Naciones Unidas para la coordinación de Asuntos Humanitarios confirmó que 30 de los 75 distritos de Nepal fueron afectados por el terremoto con elevados daños materiales y unas 2,500 víctimas mortales hasta el momento.

Eduardo había hecho contacto pocas horas antes del terremoto y dijo que buscaría boletos pues pensaba regresar. Desde que se enteró de la tragedia en el país, Itzel acudió a la embajada de México en India para preguntar, pero no tuvo suerte. Quiere estar segura de que lo buscan, “si no, me voy a ir yo a buscar a mi hermano”.

Sus otros cuatro hermanos también buscan la manera de tener contacto con Eduardo, el menor de la familia, desde varios países. De acuerdo con un comunicado de la dependencia este sábado, la embajada de México en India tiene registro de siete ciudadanos mexicanos en Nepal. Con todos ellos se ha establecido contacto y se reportan sanos y salvos.

Mexicano desaparecido tras el sismo de Nepal

Escrito por Agencias

Domingo 26 de Abril de 2015 18:49

Como es temporada de escala en el Everest, se supone que hay más mexicanos, señala la Embajada mexicana en India, “pero no tenemos el dato exacto por la falta de comunicaciones y organización de parte del país”.

A esto, se suma la complicación de que México no cuenta con una embajada en Nepal, indicó el funcionario. “No tenemos ni embajada ni consulado allá; tenemos una embajadora en la India, Melva Pría, que es quien hace las gestiones”.

“Tan pronto se restablezcan los aeropuertos, podrán regresar”, comentó.